
 Videoschnitt auf der Kiste sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „svenatkins“ vom 11. Juni 2020, 10:10

jan2ooo wie du oben schon geschrieben hattest ist das MPEG2 Material ja schon nicht die
optimale Ausgangsbasis, daher vermute ich mal das es gar nicht um professionelle
Restauration geht, sonst wäre das Material wohl eher in einem verlustfreiem Codec gecaptured
worden. Aber ich glaube wir weichen zusehr vom Ausgangsthread ab 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48857-videoschnitt-auf-der-kiste-
sinnvoll/?postID=611829#post611829
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